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第１回 阿波市教育委員会定例会会議録 

 

 

 

 

 

 

      

 

 

 

 

阿波市教育委員会 

  



 

 

平成２８年度第１回 阿波市教育委員会定例会会議録 

 

１ 日 時  平成２８年４月２８日（木） 

   開会 午後２時００分 

   閉会 午後３時２０分 

 

２ 場 所  阿波市役所 本庁 ３階 ３０６会議室 

   

３ 出席委員 

        委 員 長   重 清 由 充 

        委員長職務代理者   大戸井 美 生 

        委      員   安 田 佳 子 

        委 員   庄 野 憲 二 

        委員（教育長）   坂 東 英 司 

 

４ 会議出席者 

        教 育 次 長   後 藤  啓 

        教 育 次 長   高 田  稔 

        教 育 総 務 課 長   猪 尾  正 

        学 校 教 育 課 長   成 谷 史 代 

        社 会 教 育 課 長   松 原 美 子 

        学校給食センター所長   野 﨑 順 子 

    （書記）教 育 総 務 課 係 長    原 井 亜 紀 

 

５ 付議事項 

（１） 前回会議録の承認について 

（２） 教育長の報告について 

（３） 教育委員会事務局の機構について 

（４） ４月１日付け教育委員会人事異動について 

（５） 平成２７年度教育委員会一般会計補正予算（第８号）について 

（６） 金銭の管理に関する調査結果等について 

（７） 準要保護の認定について 

（８） その他 
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会議の大要は、次のとおり。 

【重清委員長】定例会を開会する旨を告げる。 

 

（１）前回会議録の承認について 

【重清委員長】送付いただいております会議録について何かございますか。 

〈質 疑〉 

    なし 

【重清委員長】「前回会議録について」を承認する旨を告げる。 

 

 

（２）教育長の報告について 

【重清委員長】教育長に報告を求める。 

【坂東教育長】3月 28日から 4月 24日までの、主だった教育委員会行事について報告。 

〈質 疑〉 

  なし 

【重清委員長】「教育長の報告について」を了承する旨を告げる。 

 

 

（３）教育委員会事務局の機構について（４）4月 1 日付け教育委員会人事異動について 

【重清委員長】事務局に説明を求める。 

【猪尾教育総務課長】教育委員会事務局の機構について説明。 

〈質 疑〉 

なし 

【重清委員長】「教育委員会事務局の機構について」「4 月 1 日付け教育委員会人事異動につ

いて」を承認する旨を告げる。 

 

 

（５）平成 27年度教育委員会一般会計補正予算（第 8号）について 

【重清委員長】事務局に説明を求める。 

【後藤教育次長】平成 27年度教育委員会一般会計補正予算（第 8号）について説明。 

〈質 疑〉 

なし 

【重清委員長】「平成 27年度教育委員会一般会計補正予算（第 8号）について」を了承する

旨を告げる。 

 



2 

 

（６）金銭の管理に関する調査結果等について 

【重清委員長】事務局に説明を求める。 

【高田教育次長】金銭の管理に関する調査結果等について説明。 

〈質 疑〉 

【重清委員長】吉野中学校の今後の対応については、今までと同様に複数の教員

で金庫の開閉を行うということですか。 

【高田教育次長】開閉については、必ず複数の教員で行うということです。 

【大戸井職務代理者】この間の事件の時も 2名の職員で金庫を開けてその隙にだ

ったんですよね。この場合と事件後の対応に違いはあるのでしょうか。 

【高田教育次長】この間の場合は、2人で開けて閉めるときは 1人であったよう

に聞いております。 

【重清委員長】最初から最後まで複数で行うということですね。 

【高田教育次長】とにかく 2人で見て確認してもらうということです。 

【大戸井職務代理者】開閉時に携わった職員の氏名をその都度記録するというこ

とですか。 

【高田教育次長】記録までは考えておりません。 

【大戸井職務代理者】万が一、また同じように紛失しました。いつ、誰が、何時

何分に開閉したというのがわからないと厳しいと思います。せめて何月何日、

何時何分に誰教諭が開閉したというサインだけでもいるかなと思います。やは

り自筆のサインがいいと思います。もし、何かあった時の検証ができると思い

ます。悪意に取れば、印鑑だと人のものを押すというようなこともできないと

も限りませんので。 

【安田委員】いくら徹底しても、悪意を持った一人の人がそういうことをしてし

まえば、他の人がコンプライアンスを守っていても全体がそういう捉え方をさ

れてしまうので、常日頃から意識を徹底するということが大事ですが一番難し

いことですよね。 

【大戸井職務代理者】少なくとも、この間あった事件に関してどう対応したかと

いうことが一番ポイントになってくると思います。先ほど、自筆のサインがい

いと言いましたが、ちゃんとボールペンで書くとかそういう細かいところまで

しておかないといけないと思います。今回振替にされますので、現金は少額に

なるとは思いますが、事件が起きた場合には額の大小に関わらず問われますの

でね。 

【高田教育次長】原則、学校には現金を置かないということをお願いしたいと思

いますし、今たくさん御意見をいただいたことにつきましても校長に指示する

なかでしっかり検討してまいりたいと考えております。 
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【重清委員長】「金銭の管理に関する調査結果等について」を承認する旨を告げる。 

 

 

（７）準要保護の認定について 

【重清委員長】事務局に説明を求める。 

【成谷学校教育課長】準要保護の認定について説明。 

〈質 疑〉 

なし 

【重清委員長】「準要保護の認定について」を了承する旨を告げる。 

 

 

（８）その他 

【重清委員長】事務局に説明を求める。 

【猪尾教育総務課長】市内小中学校管理職、事務職員名簿について説明。 

 

【猪尾教育総務課長】事務分掌表について説明。 

 

【高田教育次長】平成 28年度運動会について説明。 

 

【猪尾教育総務課長】後援申請について説明。 

 

【後藤教育次長】平成 27年度教育施設整備事業について説明。 

 

【重清委員長】本日の議事が全て終了したので、閉会する旨を告げる。 

 

           閉     会 
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上記のとおり相違ないことを証明します。 

 

 

 

平成２８年４月２８日 

        

 

委 員 長 

 

 

委員長職務代理者 

 

 

委       員 

 

 

委       員 

 

 

教   育   長 

 

 

教 育 総 務 課 係 長 


